

DiKOM Süd

## **DATEV informiert über E-Bilanz**

**[24.04.2012] Der IT-Dienstleister DATEV wird auf der DiKOM Süd an seinem Messestand kommunale Unternehmen zur Einführung der E-Bilanz beraten. Besucher können sich zudem das gesamte Software- und Leistungsspektrum der DATEV erklären lassen.**

Das Unternehmen DATEV informiert vom 8. bis 9. Mai 2012 auf der DiKOM Süd in Wiesbaden kommunale Betriebe zur E-Bilanz. Wie das Unternehmen mitteilt, wird es an seinem Messestand (B09 in Halle 1) kommunale Betriebe beraten, wie sich die elektronische Einreichung der Bilanzdaten am besten umsetzen lässt und welche Vorbereitungen zu treffen sind. Besucher können sich zudem das komplette Software- und Leistungsspektrum der DATEV rund um das Finanzwesen, die betriebswirtschaftliche Steuerung und die Personalwirtschaft für Kommunen und kommunale Unternehmen erläutern lassen. Wie DATEV weiter mitteilt, informieren Experten des Unternehmens in zwei Fachvorträgen über die Erstellung des kommunalen Gesamtabchlusses und die Anlagenbuchführung. Dabei werde insbesondere auf das Kosteneinsparungspotenzial für Kommunen, die Effizienzsteigerung im Finanzwesen und die Prüfungssicherheit der Anlagenbuchführung eingegangen.

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Süd, E-Bilanz